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     みどり町会 総会 議事録 

 日 付 2024年11月23日(土) 

  Ｎｏ. 1 時 間 9:00 ～ 11:00 

 作成者 書記 川上 

 

 出 席 者 

みどり町会自治会役員および各班班長（24年度役員） 

 

  場  所                 打ち合わせ・議事録 

 

(欠席) 

中村、鈴木、小松、久保、福岡、木田、村上、中村、石本 

 

 

■ ふれあい祭り 

   

  収支： 会計22,100円 景品代16,928円 利益5,172円 

 

  ⇒ ハロウィンイベントの残りのお菓子を使用しているので、 

     純粋な利益としては、微妙。  

   

  ⇒ 一人当たりの時間が想定より短く、すっと終わった。1時間30分ぐらい余ってしまった。 

 

  ⇒ 一人100円は妥当だったと思うが、絶対に景品を持って帰る設定になっていたので、 

    あっという間に終わったから、次回は検討が必要。 

 

  ⇒ 来年は300人分ぐらいにしても良いかも。 

 

  ⇒ 景品が好評で、他のブースよりも、良いと言う声が聞かれた 

  

  ⇒ スタッフ用の椅子が次回は欲しい 

 

 

 

■連合自治会定例会議 内容報告 

 

  ⇒ 今年も、イルミネーションやります。 

 

  ⇒ 歳末夜警やります 28日に18時30分から19時30分ぐらいの予定で、20時までには終わる時間で開催予定 

    ※終わった後に忘年会を兼ねた少し打ち上げ予定（1ｈ） 

 

  ⇒ 赤い羽根共同募金の結果 10,000円実施しました。 

 

  ⇒ 歳末助け合い募金有ります 

     

  ⇒ 回覧、資料の全戸配布は積極的に実施して下さい、とのこと。 

 

 

■保管倉庫 

  ⇒ 購入したいと思っています 

    場所は確保済み 
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■総会規約改定について 

 

  ⇒ ソルメゾンさんの加入に際して、企業会員の町会費や規約 

    マンションの加入に際して、棟単位なのか、戸数単位なのか 等 

    

  ⇒ マンションは3000円？ 10戸数分  

    マンションで既に加盟済みの人はどうするのか？⇒現時点ではいない筈 

    子ども会に入りたい人がいたらどうするのか？ 

     この場合、町会にはマンションが入っていて、子ども会は個人で入ることになるけど？ 

  

  ⇒ 子ども会は3年生まで強制加入。辞めたいなら、町会を抜けないとダメなルールになっている。 

     ⇒ 実態は、そうなっていない。子ども会だけ抜けれる状況になっている 

 

  ⇒ みどり町会は3年で辞められるので、他の町会は6年間やらないとダメなので、 

    連合の役員のくじ引きの回数等に影響するので、退会期間は影響大きい 

 

  ⇒ 町会も、子ども会も、どっちに入るも自由にしたら良いのでは無いか？(会長） 

    ⇒ そんなことしたら、子ども会に入る人がいなくなる 

      過去から、それは反対されている 

     

    ⇒ 6年間の入る縛りを強制しようとしたら、反対があって 

      折衷案で3年強制となった 

     

    ⇒ 子ども会を設置しなければならないという決まりは無い 

      連合側から、みどりだけズルいと言われる状況になる 

 

  ⇒ 建物からの町会費を貰うことは必須の方向で行きたい 

 

  ⇒ 個別に入りたい人は、町会費(子供会費)を貰う 

 

  ⇒ 町会費は必須にしたら良いのでは無いか？ 

 

 

■町会、子ども会は 必須なのか 

 

  ⇒ 町会としての規模を維持した方が良いのでは？ 

 

  ⇒ お金を払う、払わないが不満に感じている訳ではない 

  

  ⇒ 町会に入っているメリット、入っていないデメリットを、明確にすべき 

 

  ⇒ 町会費は全員から貰って、役員は1年間町会費免除、とかで良いのでは？ 

    4役は、自薦他薦のみ、にしてあたらない、あたっても班長だけ 

    とかにしたら、町会加入のハードルは下がるのでは？ 

   

  ⇒ 4役でアイディア出して、方向性を考えて 

    次回22日の会議でアイディアの多数決をとり、 

    1月に総会を開催して、規約決定のスケジュールで進めていきたい 
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■その他 

 ⇒ ソルメゾンの工事について 

 

 

 

次回  12月14日 (土) 13時から 4役会 自治会館にて 

12月22日(日) 9時から 自治会館にて 

 

 

 

以上 

 

 

 


